

Nacido en Huesca, Antonio Ortiz cursó el Bachillerato en las aulas de nuestro viejo Instituto y fue uno de los alumnos más brillantes de las promociones estudiantiles de antes de la guerra. Excelentemente dotado, con un talento poco común, obtuvo siempre las máximas calificaciones en todas las asignaturas, tanto de Letras como de Ciencias, si bien fue en Matemáticas donde alcanzó siempre sus mejores triunfos. Más tarde, ingresó rápidamente en el cuerpo técnico de Hacienda, tras de brillantes ejercicios, y ha logrado y viene sirviendo puestos de responsabilidad y de singular relieve. Doctor en Ciencias Económicas, ha sabido forjarse una sólida reputación en esa difícil disciplina.

Es curioso el influjo que ha ejercido Aragón en la Economía nacional durante el siglo xx, hasta tal punto que bien puede hablarse de una escuela de economistas aragoneses. Los nombres de Viñuales, de Larraz, de Navarro, entre otros, por no citar más que aquellos cuyos trabajos y publicaciones me son conocidos, son buena prueba de ello. Precisamente, el primero de los mencionados, el sabio catedrático de Economía Política Agustín Viñuales, también oscense, formado en las universidades alemanas y ministro de Hacienda en difíciles circunstancias, hace unos años, al enjuiciar la labor de Juan Antonio Ortiz, señalaba su gran valía, considerándolo como una de las más sólidas esperanzas de la joven generación de economistas españoles y vaticinaba que había de alcanzar los más altos puestos en los organismos de Hacienda. La realidad se ha encargado de demostrar la exactitud de las afirmaciones de Viñuales. Hoy Juan Antonio Ortiz ha llegado a su madurez científica y su nombre revaloriza el viejo prestigio que Aragón ha alcanzado siempre en las disciplinas económicas.—*Federico Balaguer.*

### *Obras de restauración en iglesias oscenses.*

Se están llevando a cabo obras de restauración en la iglesia de San Lorenzo, de Huesca, con motivo del próximo Centenario laurentino. Las reformas no son de mucha entidad, limitándose al cambio de colocación y limpieza de retablos e imágenes, ampliación del coro y adecuación del altar mayor a las nuevas normas litúrgicas. De estas obras nos ocuparemos más extensamente en otra ocasión.

También en la iglesia de las Capuchinas se ha modificado la colocación de retablos, restaurándose con buen gusto el titular, dedicado a Nuestra Señora del Pilar, limpiándose el gran lienzo del siglo xvii, atribuido al pintor Vicente Berdusán. De los restantes retablos, se han dejado únicamente los que hacían relación a la Orden franciscana y dos

de los laterales han sido llevados a la iglesia de Torres de Montes. No dejan de tener un cierto interés estos retablos en orden a la historia del arte local; uno de ellos, lo considera Juan Tormo en su *Huesca. Cartilla turística*, como curioso.—*Federico Balaguer*.

### *Miguel Dolç, a la Universidad de Valencia.*

En virtud de concurso de méritos, Miguel Dolç, tan ligado a nuestra Institución, ha sido nombrado catedrático de Lengua y Literatura latinas de la Universidad de Valencia. Este nuevo nombramiento abre amplias perspectivas a la labor científica del doctor Dolç, dados sus constantes trabajos y su íntima relación con los círculos literarios y de investigación filológica de la Corona de Aragón. Precisamente el ilustre profesor se halla preparando su traducción en lengua catalana de la *Eneida*, traducción que lleva a cabo por encargo de la fundación «Bernat Metge», de tanto prestigio en los estudios clásicos. En estas mismas páginas de «Información», María Dolores Cabré da cuenta del éxito obtenido por Dolç en la solemne lectura de los primeros fragmentos del poema.

Esperamos que, desde la bella ciudad levantina, Miguel Dolç proseguirá sus empresas de cultura y de investigación y la carrera de sus triunfos.—*Federico Balaguer*

### *Convocatoria del VI Congreso de Historia de la Corona de Aragón.*

Prosiguiendo la serie de los congresos de historia de la Corona de Aragón, ha sido convocado el sexto, que tendrá lugar en Cerdeña (Italia) durante los días 8 al 14 de diciembre de este año, cumpliendo el acuerdo tomado en el último Congreso celebrado en Palma de Mallorca, en el cual la representación de Cerdeña, con la previa autorización del presidente de la Región Sarda, formuló deseo en tal sentido. Al propio tiempo, se reunirá también el VII Congreso Internacional de Estudios Sardos, dedicado a los problemas económicos actuales de Cerdeña y del mundo mediterráneo, y para acomodarse en lo posible a este tema, el del VI Congreso de Historia de la Corona de Aragón será el siguiente: *Relaciones económicas y comerciales en el Mediterráneo del siglo XII al XVI* (ambos inclusive) entendiéndose la economía en sentido amplio, de forma que abarque todos los factores históricos en interdependencia con lo económico.